



Centre-Ville de Ollioules

## Reims Pétanque : La 6e Édition Anime la Place d'Erlon



La Place d'Erlon à Reims, membre du Réseau, accueillera la 6e édition de "Reims Pétanque" du 5 au 31 juillet 2024. Organisée par les Vitrites de Reims et animée par le club Le Cochonnet Aquatintien, cette activité est ouverte à tous, des débutants aux experts, tous les jours de 14h à 18h. Quatre terrains de pétanque seront disponibles pour des parties libres, des initiations, et des tournois. Cet événement va permettre d'animer cette place en amenant également plus de fréquentation dans le centre-ville.

[Plus d'info ici](#)

## Montpellier : derrière les travaux, une stratégie pour les commerces du centre-ville

Le maire de Montpellier, Michaël Delafosse, a réaffirmé sa stratégie pour revitaliser le centre-ville malgré les nombreux travaux en cours. Il souligne l'importance des projets de rénovation, comme la Ligne 5 du tramway, pour améliorer l'attractivité commerciale.

Les initiatives visent à embellir la ville et à soutenir les commerçants affectés par les perturbations. Des projets emblématiques, comme la réhabilitation de l'immeuble "Le Capoulié", sont prévus pour dynamiser davantage l'économie locale.

Réservez les dates du 21 et 22 mai 2025, parce que nous aurons l'occasion de découvrir tous ces travaux lors des 4e Etats Généraux du Management de Centre-Ville et Commerce à Montpellier !



[Plus d'information ici](#)

## La ville de Saint-Brieuc veut renforcer la convivialité entre habitants



Tout au long de l'été, la Ville organise les « Mardis des voisins » pour renforcer les liens sociaux et la solidarité de voisinage.

Chaque mardi, des cafés-rencontres et des animations sont proposés dans différents lieux du centre-ville, permettant aux habitants de se retrouver et d'échanger. Le service d'animation de la vie sociale et citoyenne collabore avec des associations locales pour cette initiative.

Des activités variées, allant d'ateliers culinaires à des jeux en bois, sont prévues pour toutes les générations.

L'objectif est de créer une dynamique collective en co-construisant des projets adaptés aux besoins exprimés par les résidents.

[Plus d'info ici](#)

## L'attractivité du centre-ville grâce à un festival de guitare à Albi

Le festival Pause Guitare a débuté à Albi avec une série de concerts gratuits dans plusieurs bars partenaires du centre-ville. Dès 18 heures mardi, neuf groupes aux styles variés ont animé la soirée, attirant un public de tous âges. Les Albigeois se déplaçaient de bar en bar pour profiter de la musique. Cette soirée festive marque le coup d'envoi du festival, réunissant jeunes et moins jeunes autour de la musique et de moments conviviaux.

Pour info, nous organisons le 7 octobre les 3e États Généraux du Management de Centre-Ville et Commerce, avec le lendemain un focus spécial Québec où nous découvrirons ce qui se fait outre-atlantique pour le centre-ville ! [CHA]



[Plus d'information ici](#)

## À découvrir également...

- La mobilité vers le centre-ville de Valréas repensée ! [Lire ici](#)
- Le centre-ville de Concarneau sera piéton durant l'été ! [Lire ici](#)
- Le centre-ville d'Audierne mise sur la redensification ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

[contact@centre-ville.org](mailto:contact@centre-ville.org)

## Nos Partenaires



Facebook



Twitter



LinkedIn



Email